

NOTE BIOGRAPHIQUE

Jean-Claude Kalubi est professeur titulaire (professeur des universités) à la Faculté d'éducation de l'Université de Sherbrooke (Canada). Diplômé en études du développement (1992, Genève, Suisse), il est docteur en sciences de l'éducation (1995, Genève); il a réalisé un stage en recherche postdoctorale (1998, Montréal, Québec). Le professeur Kalubi a accumulé plus de 20 ans d'expérience dans l'enseignement universitaire et la recherche scientifique en adaptation scolaire et sociale. En plus de ses prestations en enseignement, il a agi entre autres comme titulaire de la *Chaire de recherche sur les identités et innovations professionnelles* (2010-2015) et comme directeur scientifique de l'Institut universitaire en déficience intellectuelle et en trouble du spectre de l'autisme (2013-2018). À ce jour, il assume les fonctions de directeur du Département d'études sur l'adaptation scolaire et sociale, toujours au sein la Faculté d'éducation. Il œuvre aussi comme Vice-président de l'*Association internationale sur la formation et la recherche en éducation familiale* (AIFREF).

** ** *

Jean-Claude Kalubi is Professor at the Faculty of Education at the University of Sherbrooke (Canada). He has a degree in development studies in development studies (1992, Geneva, Switzerland). He also obtained a doctorate (Ph.D.) in Education (1995, Geneva) and completed his postdoctoral research work (1998, Montreal, Quebec). Professor Kalubi has accumulated more than 20 years of experience focused on university education and scientific research in school and social adaptation. In addition to his teaching services, he acted, among other things, as the holder of *the Research Chair on Professional Identities and Innovations* (2010-2015). He served also as Scientific Director of the University Institute for Intellectual Disabilities and Autism Spectrum Disorders (2013-2018). To date, he is the Director of the Department of Special Education and Social Studies, always within the Faculty of Education. He is serving at the same time as Vice-President of the International Association on Training and Research in Family Education (AIFREF).

** ** *

INVITATION

Novembre – décembre 2018.